

Anfrage öffentlich	Datum 26.06.2012	Nummer F0130/12
Absender Torsten Hans Fraktion DIE LINKE/Tierschutzpartei		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 05.07.2012	

Kurztitel Internetauftritt der Landeshauptstadt Magdeburg
--

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
seit wenigen Wochen ist die Landeshauptstadt Magdeburg mit ihrem neuen Internetauftritt präsent. Über die Umsetzung gibt es viele, überwiegend positive Meinungen. Allerdings gibt es auch noch einige offene Fragen.

Ich frage Sie in diesem Zusammenhang:

1.
 - a) Ordnet die Stadtverwaltung ihren Internetauftritt unter [www. magdeburg.de](http://www.magdeburg.de) als barrierefrei ein? Was wird unter „barrierearm“ verstanden? Gibt es hierfür eine offizielle Definition?
 - b) Werden alle aktuellen DIN EN ISO-Normen berücksichtigt und die aktuellen W3C-Standards eingehalten? Wenn nein, warum nicht?
 - c) Ist die Seite auf allen derzeit verwendeten Medien, also auch mit älterer Hard- und Software, darstellbar und auf zukünftige Browser, Geräte und Medien vorbereitet? Wenn nein, warum nicht?
 - d) Werden alle Inhalte übersichtlich und in leicht verständlicher Sprache präsentiert? Wenn nein, warum nicht?
 - e) Inwieweit wurde der Behindertenbeauftragte der LH Magdeburg bei der Erstellung der Internetseite einbezogen?

2. Am 21. April 2009 antwortete die Verwaltung auf eine Anfrage des früheren Stadtrates Carsten Klein mit folgendem Wortlaut:
„In Zusammenarbeit mit dem Ministerium des Innern wird momentan an einer Kopplung der Internetauftritte des Landes und der Stadt gearbeitet. Ziel dieser Zusammenarbeit ist es, die im Land vorliegenden Informationen zum Informationszugangsgesetz auch über den Internetauftritt der Stadt für den Bürger zur Verfügung zu stellen. Die technische Verknüpfung beider Internetauftritte ist bereits erfolgt. Momentan wird noch die redaktionelle Einarbeitung realisiert.“
Warum sind bis zum heutigen Tage keine Informationen zum Informationszugangsgesetz unter magdeburg.de auffindbar?

3. Welche Kosten haben die einzelnen Schritte bei der Erstellung der neuen Internetpräsentation unter magdeburg.de sowie der Einbindung vorhandener Daten verursacht und welcher Etat war ursprünglich geplant?

Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der Fragen.

Torsten Hans
Stadtrat